

菅沢ダム完成50年記念式を開催

- 菅沢ダムの完成から50年を記念し、記念式を11月10日(日)に開催しました。
- 菅沢ダムは、昭和43年9月に完成した中国地方整備局(地方建設局)で直轄管理する一番古い多目的ダムです。
- 記念式は、当時の地元地権者の方などダム建設に協力をいただいた方々への感謝の意を表すとともに、近年の災害の激甚化、頻発化、また、渇水対応等、これまでの50年間のダムによる地域への貢献や役割を再確認し、これからの50年を次世代へつなげることを目的とし、開催したものです。



菅沢ダム他インフラ施設と王子製紙のバス見学会の様子

- 日 時：令和元年11月10日(日) 10:15～12:00
- 場 所：日南町総合文化センター「さつきホール」
- 出席者：約250名
- 菅沢ダム完成50年記念行事実行委員会
中国地方整備局日野川河川事務所、
鳥取県西部総合事務所日野振興センター、
米子市、日吉津村、南部町、伯耆町、
日南町、日野町、江府町、王子製紙株式
会社米子工場、米川土地改良区

<感謝の言葉・期待の言葉、メッセージリレー>



角力 理事長

角力 米川土地改良区 理事長

日野川の下流域で水を取水し、米子市街から弓浜半島全域に水を配ることが使命の土地改良区としては、菅沢ダムの完成により、安定した水を供給して頂くことに感謝しています。安定して水を供給している米川は地域の宝として様々な役割を果たしています。



日南町観光協会会長と「オッサンショウオ」

メッセージリレー

「これからの菅沢ダム・日野川へ」と題して、日南町観光協会、森林組合、日野川流域の中学校の生徒の方々からビデオメッセージを寄せて頂きました。

主催者挨拶



中村 英明
日南町長

来賓挨拶



赤澤 亮正
衆議院議員



舞立 昇治
参議院議員



水谷 誠
中国地方整備局長